

Resurfacing Track Sirkuit Mandalika Akan Segera Rampung

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIKNTB.COM

Mar 7, 2022 - 09:48



Mataram NTB - Pertamina Grand Prix of Indonesia akan digelar di Sirkuit Mandalika, Lombok, pada 18-20 Maret 2022 mendatang. Kesiapan infrastruktur salah satu Sirkuit terindah di dunia itu pun semakin mantap.

Komandan Lapangan Persiapan Penyelenggaraan MotoGP Mandalika, Marsekal (Purn) TNI Hadi Tjahjanto menyampaikan bahwa perbaikan infrastruktur sirkuit

telah berjalan dengan lancar. Resurfacing track atau perawatan ulang beberapa titik lintasan sirkuit Mandalika dipastikan akan segera rampung sesuai target pada 8 Maret 2022.

"Pembenahan di Sirkuit juga sampai siang ini sudah kami cek di lapangan, untuk resurfacing track sudah dilaksanakan dengan baik, ditargetkan tanggal 8 besok sudah selesai," jelas Hadi pada Konpres Pers Pertamina Grand Prix of Indonesia live streaming youtube, Minggu 6 Maret 2021.

Lebih jauh Hadi memaparkan, perbaikan lima jalan akses masuk dan keluar sirkuit juga telah selai dengan baik. Saat ini akses jalan tersebut sudah dapat dilalui dua arah.

Pembenahan jalan bypass, mulai dari Bandara Internasional Lombok, sampai dengan Bundaran Sumbung sampai hari ini berjalan dengan baik, rata-rata sudah selesai 80 persen.

Hadi menambahkan, di Bundaran Sumbung sudah 80 persen dan ditambah lagi adalah jalan menuju sirkuit yang sudah dibagi tiga segmen. Mulai dari Sumbung sudah menjadi dua jalur berangkat dan dua jalur pulang.

Sementara itu, Pembangunan VIP Deluxe juga sudah diselesaikan. Pembangunan premium grand stand, regular grand stand, maupun untuk general admission berjalan dengan baik sesuai dengan timeline yang lain yang direncanakan, termasuk Bukit 360.

Untuk menghindari kemacetan, rekayasa lalu lintas pun sudah dilaksanakan Untuk jalur darat, dari 5 pintu, yaitu pintu Gilimas, Bangsal, Lembar, dan dari Kayangan, termasuk Bandara Internasional Lombok.

"Jadi kami harapkan para penonton nantinya tidak perlu khawatir, datang saja ke Mandalika pasti dapat tempat, tidak usah khawatir pasti kita layani dengan baik," tandasnya.(Adbravo)